

Brief aus Santa Cruz Bolivien – Oktober 2025

Kinder, Eltern und die gesamte Gemeinde möchten den Menschen, die uns ihre liebevolle solidarische Hilfe für die Mission in Santa Cruz, Bolivien, zukommen lassen, von ganzen Herzen danken.

Wir arbeiten mit Kindern mit sonderpädagogischem Förderbedarf in „Santa Catalina de Siena“, mit einer Förderschule, einer „Suppenküche“ für Kinder und Jugendliche, die keine Möglichkeit haben sich zu ernähren, und mit Familien, die keine finanziellen Mittel haben.

Dank Ihrer Zusammenarbeit können wir Schulmaterial, Lebensmittel, Sozialarbeit und christliche Bildung anbieten.

Besonders möchten wir der Missionsgruppe aus Heinsberg für ihre 40 Jahre des Dienstes, der Liebe und Nächstenliebe gegenüber den Bedürftigen ihrer Bruderschaft und Schwesternschaft danken.

Wir finden keine Worte, um Ihnen für das Gute zu danken, das Sie in diesen vier Jahrzehnten gesät haben, in dem Sie Leben verändert und so vielen Kindern, Jugendlichen und Familien Wege der Hoffnung eröffnet haben.

Ihr Zeugnis des Glaubens und der Brüderlichkeit ist ein Licht, das unsere Mission inspiriert und erneuert.

Mit tiefer Dankbarkeit und herzlichen Grüßen

Die Dominikanerinnen von Santa Catalina de Siena de Arenberg – Bolivien